

Gobierno prevé que la rehabilitación de la Casa de Piedra concluya este año

29-05-2012 / 11:20 h EFE

El Gobierno prevé que las obras de rehabilitación de la Casa de Piedra en Quintanar de la Orden (Toledo), con un presupuesto de 598.891 euros, finalicen en diciembre de este año.

El Ejecutivo da esta fecha en una respuesta por escrito a una pregunta de los diputados del PSOE Guadalupe Martín y Alejandro Alonso, que se interesaron por el estado de este proyecto.

El Gobierno recuerda que se trata de una inversión íntegramente del Ministerio de Fomento y que las obras continúan en ejecución "sin incidencia técnica reseñable a día de hoy".

La Casa de Piedra es un edificio de tipo casa-palacio, que comenzó a construirse en el año 1685 y que posee un alto valor patrimonial,

Estos trabajos consisten en la rehabilitación de la parte del edificio propiedad del Ayuntamiento de Quintanar de la Orden, que se corresponde con la Sala de Exposiciones y el Museo.

Las obras fueron adjudicadas por el Ministerio de Fomento a Bauen Empresa Constructora.